



「頑張った！楽しかった！を毎日1つ」

校長 小寺 恵理子

今年の運動会は10月5日(土)が雨のため順延になり、6日(日)は児童登校時より予想外の降雨。雨雲レーダーを見ると和光市付近上空のみ雲がかかってなかなか雨がやみませんでした。何とか30分遅れで開式し、開会式を短縮し全種目を行うことができました。子供たちの練習の成果や係活動で頑張る様子を保護者や地域の皆様に見ていただくことができ大変嬉しく思います。また、運動会終了後の片づけでは大変多くの保護者の皆様のご協力をいただきました。ありがとうございました。運動会後にはたくさんの感想も寄せていただきました。子供たちの頑張りへの称賛だけでなく、教職員へのねぎらいの言葉も多くいただき大変ありがたく思いました。いただいたご意見は、本町小の子供たちにとってどのように実施していくことがより望ましいか教職員で検討し、来年度に生かしていきたいと考えています。



【運動会の様子】

11月2日(土)には学校公開、校内作品展を行います。子供たちは音楽が好き、絵が得意、工作が上手と様々な個性を持っています。それぞれの子供たちに活躍の場を設けることができればとの考えから、本町小では校内作品展と音楽会を隔年で開催し、20分休みに子供たちが思い思いに過ごす様子も見ていただければと思います。授業公開は20分休みを挟んだ2、3時間目に行っています。また道徳の学習の様子を参観していただくことで子供たちの考えを知っていただき、保護者の方と協力しながら子供たちをよりよく育てていきたいと思ひ、各クラスにおいてできるだけ年間1回は道徳の授業公開を行うこととしています。秋は学校行事が多くありますが、子供たちの頑張る姿をたくさん見ていただければと思います。

11月13日(水)には市内の6年生対象の和光市小学校総合体育大会が和光市運動場等を会場に行われます。昨年までは陸上大会という名称で、子供たちが自分で選んだ種目にエントリーして記録を競っていました。今年度からは「子供たちに少しでも多くの出番を！」という考えから名称を総合体育大会に変更し、午後は全員で長縄跳びを行います。陸上競技が得意な人は入賞を目指して、苦手な人は今までの練習の中で一番良い記録が出せるように取り組み、午後はみんなで力を合わせて練習の成果を発揮してほしいと思ひます。この大会は、市内の6年生が集まることから、出場している子供たち同士が友達になることも目的の一つです。来年同じ中学で学ぶ子も大勢いるでしょう。同じ中学になった時に、この大会での一コマがきっと話題になることがあると思ひます。

学校での様々な行事や学習、生活、友達とのかかわりを通して、子供たちが毎日一つでも「今日はこれが楽しかった！これを自分は頑張った！」と感じてくれれば日常がより充実したものになるのではないのでしょうか。教職員一同、子供たちがより充実した毎日を送れるようこれからも力を尽くしてまいります。ぜひご家庭でもご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。